

Règlement du Service SaaS

I. Dispositions générales

1. Le Règlement désigne le Règlement du Service SaaS et les documents mentionnés dans le présent Règlements, c'est-à-dire la liste de prix, les spécifications du service et les conditions générales.
2. Le Service SaaS est un service permettant au Client d'utiliser des fonctionnalités selon l'offre proposée sur <https://www.netart.com>. Les frais pour la fourniture du service SaaS sont déterminés selon la liste de prix fournie sur <https://www.netart.com>.
Tous les termes commençant par une majuscule et non définis dans le présent Règlement auront la signification qui leur est donnée dans les Conditions Générales.

II. Commander le service

1. La commande du Service SaaS ou du Service Complémentaire implique que le Client remplisse une demande de commande de service par voie électronique ou procède directement à l'utilisation du service.
2. Passer une commande ou rejoindre le service équivaut à conclure un accord entre le Client et netart.com pour la fourniture du Service SaaS et du Service Additionnel dans les conditions précisées dans le Règlement, la grille tarifaire et l'offre.
3. En concluant le contrat, les Clients déclarent avoir lu et accepté toutes les dispositions du Règlement, de la grille tarifaire et de l'offre.
4. Si le Client passe une commande d'un logiciel tiers mis à sa disposition dans le cadre du service SaaS ("Logiciel"), en plus des documents spécifiés à l'art. II.3 ci-dessus, le Client, en concluant le contrat, déclare avoir lu et accepté les dispositions des contrats de licence de ce Logiciel (ou d'autres documents similaires contenant les termes et conditions d'utilisation du Logiciel), mis à disposition par le fournisseurs de ce logiciel sur leurs sites Web ou de toute autre manière convenue.

III. Disponibilité du service

1. La Société netart.com garantit la Disponibilité du Service SaaS et du Service Additionnel pendant la Période de Souscription au niveau précisé dans les Conditions Générales.
2. La Société netart.com ne pourra être tenue responsable de l'indisponibilité du Service SaaS et du Service Additionnel provoquée par les actions ou omissions des Clients concernant le fonctionnement du Service SaaS.

IV. Utilisation du Service

1. L'utilisation du Service SaaS et du Service Supplémentaire est soumise aux termes et conditions énoncés dans les Conditions Générales avec des réserves et limitations supplémentaires découlant du présent Règlement.
2. Le Client déclare avoir les connaissances et l'expérience nécessaires dans l'exploitation du Service SaaS ou utiliser l'assistance de tiers possédant ces connaissances et cette expérience.
3. Le Client est tenu d'auto-administrer le Service SaaS. Le Client peut sous-traiter l'exploitation du service SaaS à des tiers à ses frais et risques. La Société netart.com ne pourra être tenue responsable des conséquences liées à la fourniture par le Client de données d'accès au Service SaaS à des tiers.
4. La Société netart.com ne pourra être tenue responsable de l'administration du Service SaaS. La Société netart.com est chargée de fournir au Client l'infrastructure technique avec les logiciels et services nécessaires précisés dans le cahier des charges du Service SaaS.
5. Le Client est tenu de:
 - a. sécuriser de manière indépendante les données stockées sur le service SaaS en effectuant des copies de sécurité de ces données d'une manière déterminée par eux-mêmes,
 - b. protéger le Service SaaS contre l'accès par des tiers non autorisés.
6. Le Client déclare qu'il:
 - a. n'utilisera pas le Service SaaS contrairement à son objectif et aux paramètres spécifiés,
 - b. n'utilisera pas le Service SaaS pour envoyer des informations commerciales non sollicitées (spam),
 - c. n'utilisera pas le service SaaS pour extraire des crypto-monnaies,
 - d. aura l'autorisation nécessaire pour utiliser les logiciels auto-installés sur le Service SaaS,
 - e. n'utilisera pas le Service SaaS pour attaquer ou interférer avec les serveurs situés sur Internet ou le réseau netart.com (par exemple, attaques DoS),
 - f. n'utilisera pas le service SaaS pour publier ou distribuer des informations présentant un contenu illégal ou pour publier des services avec du contenu warez.

V. Provisions finales

1. Le Service SaaS et le Service Additionnel ne peuvent être fournis qu'aux Clients qui utilisent le Panel Client conformément aux dispositions des Conditions Générales. La condition de fourniture du Service SaaS et du Service Additionnel par netart.com au Client est que le Client accepte les Conditions Générales.
2. Le Service SaaS peut utiliser un Logiciel appartenant à un tiers sur la base d'un accord de licence pour ce Logiciel ou d'un autre document contenant les termes et conditions d'utilisation du Logiciel. Le fait que netart.com fournisse le service SaaS n'implique aucun lien entre netart.com et ce tiers, ni que le service proposé par netart.com provienne de ce tiers ou soit soutenu par ce tiers de quelque manière que ce soit chemin.

3. La relation entre netart.com et le Client est régie exclusivement par les dispositions du droit matériel de la République de Pologne. La disposition ci-dessus ne limite pas les droits acquis en vertu de la loi par un Consommateur résidant sur le territoire de l'Union Européenne.
4. Tous les litiges pouvant naître de l'accord entre le Client et netart.com, qui ne pourraient être résolus par la procédure de réclamation, seront tranchés par le tribunal de droit commun compétent pour le siège de netart.com. Le lieu de fourniture du service est le siège social de netart.com.
5. La langue applicable à la conduite et au règlement des litiges visés à la section V.4 ci-dessus et réglés par les tribunaux polonais sera le polonais.
6. Pour les matières non réglementées par le Règlement, les dispositions des Conditions Générales s'appliqueront.
7. Règlement du 06.03.2024.

Regulations of the SaaS Service

I. General Provisions

1. The Regulations mean the Regulations of the SaaS Service and the documents referred to in these Regulations, i.e. the price list, service specification and General Terms and Conditions.
2. The SaaS Service is a service of giving the Client the use of functionalities according to the offer provided at <https://www.netart.com>. The fee for providing the SaaS Service is determined according to the price list provided at <https://www.netart.com>.
3. Any capitalised terms not defined in these Regulations will have the meanings given to them in the General Terms and Conditions.

II. Ordering the Service

1. Ordering the SaaS Service or the Additional Service involves the Client filling in an electronic service order request or proceeding to use the service directly.
2. Placing an order or joining the service is equivalent to concluding an agreement between the Client and netart.com for the provision of the SaaS Service and the Additional Service on the terms and conditions specified in the Regulations, price list and offer.
3. By concluding the contract, the Clients declare that they have read and accept all provisions of the Regulations, price list and offer.
4. If the Client places an order for third-party software made available to the Client as part of the SaaS service ("Software"), in addition to the documents specified in sec. II.3 above, the Client, by entering into the agreement, declares that they have read and accept the provisions of the license agreements for this Software (or other similar documents containing terms and conditions for use of the Software), made available by the suppliers of this Software on their websites or in another agreed manner.

III. Service Availability

1. The netart.com Company guarantees the Availability of the SaaS Service and Additional Service during the Subscription Period at the level specified in the General Terms and Conditions.
2. The netart.com Company shall not be held liable for the unavailability of the SaaS Service and Additional Service caused by the actions or omissions of Clients regarding the operation of the SaaS Service.

IV. Use of the Service

1. The use of the SaaS Service and Additional Service is subject to the terms and conditions set out in the General Terms and Conditions with additional reservations and limitations arising under these Regulations.
2. The Client declares that they have the necessary knowledge and experience in operating SaaS Service or use the assistance of third parties with such knowledge and experience.
3. The Client is obliged to self-administer the SaaS Service. The Client may outsource the operation of the SaaS service to third parties at their own expense and risk. The netart.com Company shall not be held liable for the consequences of the Client providing access data to the SaaS Service to third parties.
4. The netart.com Company shall not be held responsible for the administration of the SaaS Service. The netart.com Company is responsible for providing the Client with the technical infrastructure with the necessary software and services specified in the specification of the SaaS Service.
5. The Client is obliged to:
 - a. independently secure the data stored on the SaaS Service by making security copies of such data in a manner determined by themselves,
 - b. protect the SaaS Service against access by unauthorised third parties.
6. The Client declare that they:
 - a. will not use the SaaS Service contrary to its purpose and specified parameters,
 - b. will not use the SaaS Service to send unsolicited commercial information (spam),
 - c. will not use the SaaS Service to mine cryptocurrencies,
 - d. will have the necessary authorisation to use self-installed software on the SaaS Service,
 - e. will not use the SaaS Service to attack or interfere with servers located on the internet or the netart.com network (e.g. DoS attacks),
 - f. will not use the SaaS Service to post or distribute information featuring unlawful content or to post services with warez content.

V. Final provisions

1. The SaaS Service and the Additional Service may be provided only to Clients who use the Client Panel according to the provisions of the General Terms and Conditions. The condition for the provision of the SaaS Service and the Additional Service by netart.com to the Client is that the Client accepts the General Terms and Conditions.
2. The SaaS Service may use Software belonging to a third party on the basis of a licence agreement for that Software or other document containing terms and conditions for the use of the Software. The fact that netart.com provides the SaaS service does not imply any connection between netart.com and this third party, nor does it imply that the service offered by netart.com comes from this third party or is supported by this third party in any way.

3. The relationship between netart.com and the Client is governed exclusively by the provisions of the substantive law of the Republic of Poland. The above provision shall not limit the rights acquired under the law by a Consumer residing in the territory of the European Union.
4. Any disputes that may arise from the agreement between the Client and netart.com, which cannot be resolved using the complaint procedure, will be settled by a common court of law with jurisdiction over the seat of netart.com. The place of provision of the service is the registered office of netart.com.
5. The language applicable to the conduct and settlement of disputes referred to in Section V.4 above and settled by Polish courts, shall be Polish.
6. For matters not regulated in the Regulations, the provisions of the General Terms and Conditions will apply.
7. Regulations as of 29.02.2024.